



Publié sur *Aisne Nouvelle* (<http://www.aisnenouvelle.fr>)

[Accueil](#) > Axo'lidarité ne fait pas dans la demi-mesure

Axo'lidarité ne fait pas dans la demi-mesure

Par *Anonyme*

Créé le 27/04/2012 14:00

« Toutes les personnes que nous avons sollicitées ont répondu favorablement à notre demande. Un grand merci à tous pour ce bel élan de générosité. » soulignait Bernard de Gaspari, l'un des piliers de l'organisation. Une mobilisation qui a permis de présenter une manifestation de grande qualité dans le chef-lieu de canton.

Pour cette édition, les responsables de l'association avaient tenu à mettre l'accent sur le monde des avions, de l'agriculture, des pompiers et du cirque. Ce dernier thème était porté par le chef-d'œuvre de M. Jet de Laon. « Après plusieurs années passées à sa réalisation, il nous a fait l'honneur de le présenter pour la première fois à notre exposition. Une attention qui nous a beaucoup touchés quand on sait qu'il est demandé dans les plus grands salons internationaux » confiait avec fierté le chef de file d'Axo'lidarité.

Le train, les jouets anciens, les voitures avaient aussi une place de choix dans les allées de la salle. De quoi ravir les plus de six cents visiteurs qui se sont déplacés pour découvrir et admirer les mille et une merveilles exposées.

Une démonstration en plein air

Petits et grands se sont laissés porter par la magie de ce monde en miniature. Ce rendez-vous était aussi l'occasion d'échanger avec les exposants, toujours enclin à faire partager leur passion.

Pour assurer le spectacle, les membres du Model Club de Laon se sont prêtés à de nombreuses démonstrations. Sur le stade, le public a pu admirer l'adresse et les prouesses des « pilotes » d'hélicoptères. Du spectaculaire qui a fait l'unanimité chez les enfants. Au cœur de l'exposition, Axo'lidarité présentait ses actions et ses projets dans les domaines de la solidarité et du patrimoine. Un bon moyen de se faire connaître et de recueillir des fonds. Devant le succès de cette première édition et la satisfaction des exposants, Axo'lidarité entend bien renouveler l'expérience « Rendez-vous en 2014 avec des nouveautés et pleins d'autres surprises ! » précisait le comité d'organisation.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : La maquette du cirque : les invités se sont laissés séduire.

Visuel 1:



Auteur :

Légende : Beaucoup de monde derrière les mains courantes pour suivre les modèles réduits en vol.

Visuel 2:



URL source : <http://www.aisnenouvelle.fr/article/autre-actu/axolidarite-ne-fait-pas-dans-la-demi-mesure>